

Journée portes ouvertes à la déchetterie de Petit-Bourg



Très investie dans la protection des espaces naturels, la ville de Petit-Bourg s'est équipée d'une déchetterie. Une journée portes ouvertes s'est tenue ce samedi 8 février 2025.

Grâce à l'action de la communauté d'agglomération du nord Basse-Terre (CANBT), la ville de Petit-Bourg met à disposition de ses administrés une nouvelle déchetterie située à la section Rougol. L'outil est un allié majeur dans la lutte contre les décharges sauvages, véritable cheval de bataille de la municipalité. Il devrait permettre aussi de mieux gérer les déchets du territoire.

Un outil de sensibilisation

Les déchetteries sont aussi une manière d'éduquer la population au tri sélectif. Cependant, le projet de la CANBT va plus loin avec la mise en place d'un projet de compostage sélectif. *“Les bacs vont recevoir les restes de nourriture, les déchets verts, les épluchures de fruits. La décomposition de la matière organique va créer une chaleur et attirer des insectes. Quelques temps après vous récupérez un terreau de qualité.”* explique enthousiaste un agent.

Les dispositifs seront mis à disposition de tous. Leur déploiement devrait se faire dans les cinq prochains mois.